

Judicial Empresas

Ricardo Roa defiende la transparencia de **Ecopetrol** en respuesta a acusaciones de irregularidades

El presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa, se pronunció sobre las recientes denuncias de corrupción en los procesos de contratación, asegurando que la empresa sigue estándares rigurosos de transparencia y gobernanza corporativa.

📅 18 noviembre, 2024 | Por **Julieth Barbosa**



Foto: Redes sociales

Compartir



En medio de las recientes acusaciones de irregularidades en los procesos de contratación de **Ecopetrol**, el presidente de la empresa, **Ricardo Roa**, convocó este lunes una rueda de prensa para responder a las denuncias y aclarar la postura de la compañía estatal. En su intervención, Roa enfatizó que la organización ha implementado «procesos absolutamente transparentes y rigurosos» en la selección del personal y en la toma de decisiones ejecutivas de las filiales de **Ecopetrol**.

Panorama general: Estas declaraciones surgen luego de que La Silla Vacía publicara una serie de grabaciones en las que un directivo de **Ecopetrol** aparentemente recibía instrucciones para otorgar contratos de manera inapropiada. Ante estas acusaciones, Roa subrayó que, desde su llegada a la presidencia de la compañía, se ha trabajado intensamente en fortalecer la transparencia y la correcta ejecución de los procedimientos internos. Aseguró que estos procesos son auditados y se alinean con los estándares de gobernanza corporativa para evitar cualquier tipo de irregularidad.

Otro de los puntos tocados por Roa fue la acusación sobre la relación laboral de su pareja sentimental con **Ecopetrol**. El presidente de la compañía negó que su pareja tenga algún vínculo con la empresa estatal, aclarando que «él no tiene ningún contrato, no lo va a tener y más o menos mentalmente está aquí, pero no hace parte de la organización con ninguna manipulación». Roa también informó que su pareja mantiene un contrato con una empresa privada en calidad de gestor o director de logística desde hace varios meses, desvinculando cualquier influencia sobre los procesos internos de **Ecopetrol**.

Última hora

Noticias de Bogotá

Embalses de Cundinamarca muestran recuperación: sistema Chingaza supera el 50%

Infraestructura

Infraestructura en Antioquia: Avances del 50% en el intercambio vial del Aeropuerto José María



Ecopetrol defiende su transparencia y procesos de contratación ante recientes acusaciones

Por qué es importante: Las declaraciones de Roa y Sepúlveda refuerzan la postura de **Ecopetrol** frente a las acusaciones y buscan tranquilizar a la opinión pública sobre la integridad de los procesos internos de la empresa. La compañía ha manifestado su firme compromiso con la transparencia, el respeto a la ley y la ética empresarial, y ha expresado su disposición para colaborar con las autoridades en caso de que sea necesario esclarecer cualquier duda relacionada con los hechos denunciados.

Le puede interesar: [SIC sanciona a 12 empresas lácteas por irregularidades en el pago a productores](#)



Por su parte, la vicepresidente de Talento Organizacional de **Ecopetrol**, Victoria Sepúlveda, agregó que todos los trabajadores de la empresa son sometidos a rigurosas pruebas de integridad, honestidad y competencias profesionales. «Lo hacemos precisamente para garantizar que las personas que ocupan posiciones clave no solo cuenten con las capacidades necesarias, sino también para evitar cualquier tipo de situación que pueda poner en duda la transparencia de la compañía», explicó Sepúlveda.

La funcionaria insistió en que estos procedimientos se diseñan con el objetivo de prevenir cualquier irregularidad o mal manejo que pueda surgir, tal como las que recientemente han sido expuestas por los medios de comunicación.

[Lea también: Infraestructura en Antioquia: Avances del 50% en el intercambio vial del Aeropuerto José María Córdoba](#)

TAGS COLOMBIA **ECOPETROL** Empresas Gobierno Nacional PETROLEO Ricardo Roa Victoria Sepúlveda



¿Quieres estar siempre informado? Haz de **360 Radio** tu fuente de noticias

Infraestructura

Infraestructura en Antioquia: Avances del 50% en el intercambio vial del Aeropuerto José María Córdoba

Opinión

Los paragestores de paz

Observatorio TIC

Google revela lo que más buscan los colombianos para comprar durante el Black Friday

Infraestructura

Intergremial Antioquia alerta sobre amenazas políticas a Puerto Antioquia

Le puede interesar



Noticias de Bogotá

Embalses de Cundinamarca muestran recuperación: sistema Chingaza supera el 50%



Infraestructura

Infraestructura en Antioquia: Avances del 50% en el intercambio vial del Aeropuerto José María Córdoba



Opinión

Los paragestores de paz



Observatorio TIC

Google revela lo que más buscan los colombianos para comprar durante el Black Friday

360



Contacto: comunicaciones@360radio.com.co
Área Comercial: comercial@grupogaviriacano.com

Medio de comunicación enfocado en los principales hechos políticos, económicos, sociales y de opinión. Estamos en radio, internet y publicaciones impresas.

CATEGORIAS

Economía, finanzas y negocios
Política
Infraestructura
Noticias de Medellín
Noticias de Bogotá
Confidenciales
Columnas

SECCIONES

Observatorio TIC
Deportes
Entretenimiento
Editorial
Política de Cookies
Políticas de protección y privacidad de datos

